
 

 

 

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO SP. 

 

Aos vinte e oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, 

reuniram-se na SALA PAULO FREIRE os membros do Conselho Municipal de 

Educação. A reunião foi aberta pela Presidência a qual agradeceu a presença 

de todos. Foi apresentada a pauta: apresentação do curso OSC realizada pelo 

CEMAEE a todos os conselheiros. Sala exclusiva do CEMUS III. Resultados da 

reunião CONAE 2022. Pautas apresentadas pelo conselheiro Marco Aurélio 

Rachid Batalha. Prestação de contas das OSC APAE, ADEVISA, ZOOM E 

ASPAS. Em relação à sala exclusiva, foi feita uma reunião com esta Presidente, 

Supervisão de Ensino Rede Municipal, Diretora da Unidade Sra. Elaine Ziburis. 

Ficou acordado uma reunião com os pais dos alunos especiais para 

apresentação da importância da inclusão em rede regular de ensino. Até o 

presente momento, a reunião com os pais não foi marcada. As políticas públicas 

vão de encontro à política de exclusão. Sem contar o custo de manter 4 

funcionárias numa mesma sala, sem critérios de economicidade. A Presidente 

informou que a reunião CONAE 2022 durou 16 horas e foram discussões muito 

acaloradas. Finalmente, o texto ficou pronto e serão enviados delegados para a 

participação. Em relação à contrapartida das OSCS, a gestora dos termos 

Senhora Rogiane Aparecida Morro apresentou o diagnóstico da Rede Municipal 

e as necessidades da prestação de atendimentos das OSC à demanda atual. Os 

membros conselheiros votaram contra e solicitaram o atendimento da legislação 

atual sobre as OSC que são: chamamento público, atendimento pelo CEMAEE 

Salto/SP., direcionamento dos pervasivos às OSC que oferecem os serviços, 

elaboração de laudos de acordo com as necessidades da demanda e supressão 

dos nomes das Instituições, por acharem que ainda não foi elaborado o 



chamamento público, podendo todas as instituições participarem de forma 

democrática e legal. As equipes se reunirão em 29 de setembro de 2022 para 

estudarem o chamamento público. O secretário Rodrigo Lucas de Oliveira, 

apresentou as respostas dos ofícios protocolizados por este CME: indeferimento 

da presença da representante da Educação neste CME para prestação de 

contas, que representa no CMDCA, ofício não respondido pela Dirigente 

Regional de Ensino de Itu sobre a autorização das visitas nas escolas estaduais 

pelos conselheiros. Foi solicitado pela Presidente ofício direcionado ao CMDCA 

sobre a Conferência que este conselho deverá realizar e a vontade dos membros 

deste participarem. Ficou acordado nova reunião para 05 de outubro de 2022, 

em decorrência do avançado da hora para conclusão da pauta.  
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